

LETTRE DU PRESIDENT

Bonjour à tous,

L'AELFB suit son chemin, le nombre d'adhérents augmente, le nombre de fauves au championnat est en augmentation par rapport à AMBAZAC malgré deux éleveurs qui n'ont pu participer pour raison de santé ou d'élevage.

En 2020 ce sera Châtellerault et je l'espère avec encore plus de fauves.

Comme vous avez pu le constater notre site n'était plus mis à jour depuis quelques mois et je m'en excuse.

Suite à la démission de Roland LEROUX pour des raisons familiale en tant que secrétaire et responsable du site, la transmission vers Sébastien PARHUITTE s'avère très compliquée voire impossible.

A la réunion du conseil d'administration de Rennes la décision a été prise de créer un nouveau site, Jean-François FAYE a pris contact avec un informaticien qui a accepté de nous venir en aide, ainsi qu'une personne pour la création d'un nouveau logo qui fut présenté à l'AG de Rennes, Sébastien PARHUITTE a accepté d'actualiser ce site et je l'en remercie.

Les comptes rendus d'expo, et photos seront à envoyer à Dominique PATRAT qui fera les classements pour éviter toutes polémiques, certains membres du conseil d'administration seront désignés pour examiner certains textes avant parution sur le site.

A chaque challenge tout membre de l'AELFB présent se verra attribuer une plaque souvenir qui sera remise au championnat national.

Le challenge de MORTAIN en Normandie fut un succès, 13 éleveurs , 68 fauves, meilleur mâle Roland LEROUX, meilleure femelle Aurélie BETHUNE, meilleur ensemble Daniel COQUIL, félicitations à tous.

Rennes, fut un grand moment de retrouvailles et surtout de convivialité entre éleveurs , les photos à venir en attesteront, merci à Pascal BERTHEL et son équipe pour l'accueil qu'ils nous ont réservé, les lapins sur un seul niveau très bien nourris et abreuvés, mise à disposition d'un stand et jugement à l'extérieur.

Chaque éleveur a reçu une plaque et un panier garni.

Je remercie tout le conseil d'administration, plus particulièrement Jean-François pour le traditionnel et excellent repas du samedi soir pour son implication dans la création du nouveau site et du logo, Ker- Ann pour ses imprimés et Annick PATRAT pour la fabrication des paniers appréciés par tous les éleveurs, prochain challenge GUINGAMP

L'équipe de L'AELFB se joint à moi pour vous souhaiter une bonne Année 2020 surtout une bonne santé, bon élevage, je vous donne rendez-vous à CHATELLERAULT pour le prochain championnat, avec de beaux et nombreux fauves.

Le Président

BUGEAUD Serge